

ZERTIFIKAT (CERTIFICATE)

Zertifikat-Registrier-Nr.:
(Certificate registration no.):
Prüfbericht-Nr.:
(Test report no.):

A 05 AA4139301

A10041106-1

Dieses Zertifikat ist gültig bis:
(This certificate is valid until):

04.05.2015

Seite:
(Page:)

1/1



DEKRA Certification GmbH bestätigt, dass das unten genannte Produkt des Unternehmens
(DEKRA Certification GmbH confirms that the product mentioned below of the company)

Hymer-Leichtmetallbau GmbH & Co.KG Käferhofen 10 D-88239 Wangen

den Anforderungen hinsichtlich der Gewährleistung von Sicherheit und Gesundheit des deutschen Geräte- und Produktsicherheitsgesetzes (§ 7 Abs. 1 Satz 2) entspricht. Es kann mit dem unten abgebildeten Prüfzeichen gekennzeichnet werden. Eine Veränderung der Darstellung des Prüfzeichens ist nicht zulässig. Die Verwendung des Prüfzeichens ist ausschließlich für das genannte Produkt bis zum angegebenen Zeitpunkt erlaubt.
(meets the requirements of the German Equipment and Product Safety Act (§ 7 paragraph 1 no. 2) regarding safety and the protection of health. It can be labelled with the test seal indicated below.
A modification of the test seal design is not permitted. The application of the test seal is only allowed on the product mentioned until the date indicated.)

Produkt:

(Product):
Fahrgerüst (transportable scaffolding)

Fertigungsstätte:

(Manufacturing site):
Hymer-Leichtmetallbau GmbH & Co.KG
Käferhofen 10
D-88239 Wangen

Typ:

(Type):
7071

Prüfgrundlage:

(Standards applied):
EN 1004:2004
EN 1298:1996

Produktkenndaten:

(Product characteristics):
Gerüstgruppe (scaffold group): 3 (200 kg/m²)
Max. Standhöhe (max. standard height): 7,25 / 11,25 m
Plattform (platform): 1900x620 mm
Gerüstabmessung (scaffold dimensions): 2,06x0,72 m

DEKRA Certification GmbH
Stuttgart, 05.05.2010



Prüfzeichen:
(Test seal):

